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Formel 1-Pilot Nico Hülkenberg war zu Gast auf der Essen Motor Show 2012. In dem vorliegenden Interview
spricht er über die Zufriedenheit mit der Saison 2012. Er geht auf den Wechsel zu Sauber ein und verrät, was
er Weihnachten macht. Außerdem erzählt er, was er privat für ein Auto fährt, wie er sich selbst als Autofahrer
im öffentlichen Straßenverkehr sieht und ob man als Rennfahrer unbedingt gleich autoverrückt sein muss.

Leadin
Formel 1-Pilot Nico Hülkenberg war zu Gast auf der Essen Motor Show 2012.Am Stand der DEKRA hat er
über seine Saison und seinen Wechsel zu Sauber mit unser Reporter Tim Kuchenbecker gesprochen.

Nico Hülkenberg antwortet in dem vorliegenden Interview auf folgende Fragen:

1. Nico Hülkenberg, die Formel1 Saison 2012 ist beendet ? was bleibt in Erinnerung?

2. Ein fantastisches letztes Rennen ? insgesamt der drittbeste Deutsche Fahrer der Saison ? zufrieden mit
den Ergebnissen?

3. Im kommenden Jahr geht?s zum Sauber Team ? was dürfen Deine Fans erwarten ? welches Ziel hast Du
Dir selbst gesetzt?

4. Wir sind auf der Essen Motor Show ? Arbeit oder Vergnügen?

5. Was fährst Du eigentlich privat für ein Auto bzw. Autos und wie schätzt Du Dich als Fahrer im Privatleben
und im öffentlichen Straßenverkehr selbst ein?

6. Du kommst aus Emmerich ? das ist quasi um die Ecke, hast also hier und in NRW Heimspiel ? wie ist es
für Dich auf so einem Event Fans aus der Umgebung Deiner eigenen Heimat zu treffen?

7. Bald ist Weihnachten und Silvester ? wie verbringst Du die Zeit, ab wann musst Du wieder auf die
Rennstrecke?


